

12 Sports

Football/Après Gabon - Mozambique (1 - 0)/ samedi dernier/Les impressions

Satisfaction dans l'ensemble



Jorge Costa, sélectionneur du Gabon...



... et son homologue du Mozambique, Boris Pusic.



Daniel Cousin, manager général.

Propos recueillis par J.F.M
Akanda/Gabon

Jorge Costa (sélectionneur des Panthères) : « Je ne tiens pas à parler des questions tactiques, de ce qui a marché ou n'a pas marché, mais seulement de qualification. Nous nous sommes qualifiés de manière laborieuse, alors que nous avons projeté de nous qualifier pendant les 90 minutes. Cela n'est pas arrivé, et je n'y suis pour rien. Il est vrai que nous nous qualifions grâce aux tirs aux buts, mais cela reste une qualification, comme toutes les autres. Je dédie cette qualification au peuple gabonais. Puis je tiens à remercier tous ceux qui ont œuvré, de près ou de loin, à cette réussite et laissez-moi d'abord m'en réjouir. »

Pierre-Émerick Aubameyang (capitaine des Panthères) : « Une rumeur a circulé selon laquelle j'ai contracté une elongation, il n'en est rien. Par contre, au sortir du derby joué la veille avec mon club, j'avais ressenti une douleur au niveau

d'un orteil. Ce qui avait permis au staff médical du Borussia Dortmund de voir en profondeur ce cas. Il a été soigné. Je n'ai pas effectué le voyage du Mozambique. À Libreville, j'ai répondu présent. J'ai joué et délivré une passe décisive, je m'en réjouis, surtout qu'au bout du compte, nous nous qualifions. »

Boris Pusic (sélectionneur du Mozambique) : « Le gros du groupe évolue au pays. J'ai pris le risque de voyager avec cette équipe constituée des jeunes d'avenir. J'avoue que je ne suis pas déçu de leur prestation. Surtout face à une équipe gabonaise constellée d'athlètes de renom, tels que Pierre-Emerick, Lemina, Ibrahim et le gardien, pour ne citer que ceux-là. Mon plus grand regret réside dans le fait que nous avons effectué un long voyage pour jouer le même jour. Sans cette contrainte, le contraire aurait pu se produire. »

Elias Pelembé (capitaine du Mozambique) : « Le Gabon a une assez bonne équipe. Elle regorge en son sein de bonnes individualités qui évoluent dans de

grosses écuries partout dans le monde. Mais j'avoue, que cela n'a pas ébranlé notre moral. Bien au contraire, nous sommes remobilisés de plus belle. Concernant cette deuxième confrontation, notre plus grand adversaire a été ce long voyage et, de surcroît, cet important match qui a été programmé quelques heures après notre arrivée. Je souhaite une bonne chance aux Panthères qui méritent leur victoire sur le terrain. »

Daniel Cousin (manager général des Panthères) : « Ouf ! c'est une qualification à l'arraché et qui est venue dans la douleur, que nous venons de vivre tous. C'est tant mieux pour nous. Pour ce qui est de la qualité du jeu fourni par les nôtres, durant toute la rencontre, je tiens à dire que les gars ont manqué de fraîcheur physique, face à une équipe de Mozambique joueuse. Pour cette double confrontation, l'essentiel était de se qualifier. En ce qui concerne le prochain tour, je me permets déjà d'exhorter nos poulains à être un peu plus professionnels et, surtout, de fournir un peu plus d'ef-



Ibrahim Ndong, milieu défensif des Panthères.

forts, car sans risque de me tromper, le deuxième tour qui arrive aiguise plus d'envie et elle sera d'un tout autre niveau au-dessus. »

Didier Ibrahim Ndong (milieu défensif du Gabon) : « Le match a été très difficile pour moi et pour tout le groupe, j'en conviens avec vous. Vous dites aussi que je n'ai pas eu mon rendement habituel, je suis parfaitement d'accord avec vous, car durant toute la partie, je sais que je n'ai pas joué sur ma vraie valeur. En vérité, cela s'explique, à mon avis, par la succession des matches que



Johann Obiang, latéral gauche de l'équipe nationale.

j'ai livrés, quatre au total et en l'espace de quelques jours. D'abord deux dans mon club et autant en équipe nationale, sans oublier les longs voyages. J'avoue que c'est éprouvant. Maintenant que nous sommes passés pour jouer le deuxième tour, j'espère que nous allons nous remobiliser, car le plus difficile est à venir. Cependant, je tiens vivement à remercier le public qui a joué vraiment un rôle en nous soutenant sans relâche, durant toute la partie et même dans des moments de relâchement. »

Johan Serge Obiang (latéral gauche des Panthères) : « Avant mon tir au but, je savais que j'avais une lourde responsabilité qui pesait sur mes épaules. Mais étant donné que j'ai l'habitude de tirer des penaltys depuis mon enfance, j'étais sûr et déterminé à le transformer. Nous sommes qualifiés, c'est tant mieux pour nous. Cela va nous permettre de travailler les insuffisances et d'aborder la coupe d'Afrique, qui se déroulera chez nous dans quelques mois, avec confiance et soutien populaire du public. »

Assemblée générale ordinaire de Mangasport à Moanda

Rodrigue Gnamalengoungou et son équipe valident leur bilan

MM

Moanda/Gabon

C'EST par acclamation, vendredi dernier au foyer des travailleurs « Claude Villain », que le bilan du président Rodrigue Gnamalengoungou et son équipe a été approuvé. Au terme de l'assemblée générale ordinaire tenue en présence d'Urbain Yenault Longa, représentant la direction générale de la Compagnie minière de l'Ogooué (Comilog), sponsor principal de l'AS Mangasport. Lequel club, malgré une coupe nationale ratée, a réalisé une excellente saison sportive, en terminant champion du Gabon sans enregistrer une défaite : 60 points en 24 matches joués (soit 18 victoires et 6 nuls). Outre cette performance historique, dira le secrétaire général Hermann Daouda, Mangasport, par le biais de ses dirigeants, a amélioré sa



Le président de Mangasport, M. Gnamalengoungou.

gestion quotidienne, aux plans administratif et financier, notamment. Il en résulte un actif, né de la volonté et de la détermination d'une équipe dirigeante dont le souci est d'être toujours performante, avec une meilleure maîtrise du budget. S'agissant, néanmoins, de la trésorerie du club, largement déficitaire depuis la prise de fonction de Gnama-



Les participants ont donné un quitus par acclamation à l'actuel bureau.

lengoungou et les siens en octobre 2013, Mangasport a eu des revenus de l'ordre de 1.066.000.000 F cfa issus des efforts de la Comilog, de l'Etat gabonais via la Ligue nationale de football professionnel (Linafp) et du transfert du joueur Casimir Ninga. Une somme qui contraste avec les dépenses (prestations, masse salariale et consommables...) qui se sont élevées à 1.155.453.001

F cfa. Ce n'est donc pas étonnant, indiquera le trésorier général Hermann Ombengue, que le résultat net soit déficitaire : -89.453.001 F cfa. « Nous allons tout faire pour que Mangasport soit, entre autres, stable financièrement, afin qu'il se hisse vers les sommets de l'Afrique », a laissé entendre Gnamalengoungou. Cette promesse cadre avec le discours du sponsor princi-



Anciens et nouveaux dirigeants à l'issue de l'AG.

pal du club qui, en raison des difficultés économiques actuelles, pourrait revoir à la baisse sa contribution. « (...) Les résultats de Mangasport ont un impact sur l'image de la Comilog, qui est le sponsor principal. Mangasport ayant rempli son contrat, il n'est pas question pour la Comilog de se désengager de son enfant. Mais au vu des difficultés que connaît le tissu économique gabonais, le

sponsor pourrait revoir sa participation à la baisse. Par conséquent, il est question que Mangasport adapte son mode de fonctionnement, ses dépenses, en fonction de l'enveloppe que le sponsor va mettre à sa disposition. Mais en dépit des restrictions budgétaires, Mangasport doit être toujours performant... », a déclaré le représentant de la direction générale de la Comilog.